



Der Energiecheck für ihr Haus

Der Oktober ist die ideale Zeit, sich über den Energiebedarf des Wohnhauses bzw. der Eigentumswohnung Gedanken zu machen.

Eine gute Sache ist die Erstellung eines Energieausweises durch einen befugten Ziviltechniker, Baumeister oder Klimatechniker.

Der Energieausweis schafft die Voraussetzung für die energetische und ökologische Beurteilung, ermöglicht eine transparente Energiebuchhaltung und dient als Grundlage für die Kosten-Nutzen-Analyse bei Neubauten und Sanierungen. Mit der Erstellung des Ausweises erhält der Hausbesitzer Tipps zur Kosteneinsparung und ein positives Energiezeugnis wird in Zukunft den Marktwert eines Gebäudes erhöhen. Auch für energietechnische Sanierungen sind Förderungen nur mehr mit dem Energieausweis möglich.

Die Kosten für die Erstellung eines Energieausweises belaufen sich auf 300,- bis 500,- Euro für ein Einzelgebäude. Für eine Eigentumswohnung hängt der Betrag von der Anzahl der Wohneinheiten ab und wie viele Eigentümer sich an der Aktion beteiligen.

In der kalten Jahreszeit kann eine Thermografie-Analyse weitere Auskünfte über die Problemzonen liefern. Auskunft und Preise bei EVN oder Wien Energie.

Vom Energiecheck zum Energie sparen –

Ihr Umweltforum Wiener Neudorf – für Sie sind wir da!